

Líderes de 7 naciones se reúnen en Londres

Londres, mayo 6. (UPI). Los líderes de las más acaudaladas naciones industriales del occidente llegaron a esta capital para una conferencia en la cumbre de siete países en la cual tratarán de buscar soluciones para la inflación, el desempleo y otros males económicos mundiales.

Voceros de la conferencia predijeron que no habrá respuestas rápidas ni fáciles sobre las decisiones de mayor peso a tomar.

En su vuelo de Washington a Londres, el presidente norteamericano Jimmy Carter dijo a los periodistas que ofrecerá nuevas iniciativas en la conferencia. Entre ellas, expresó,

estará la forma de dar trabajo a los desempleados —calculados en 15 millones en los siete países participantes—, poner freno a la inflación y buscar la manera de que las naciones más ricas compartan sus recursos con las más pobres del Tercer Mundo.

Callaghan anfitrión

El primer ministro británico James Callaghan es el anfitrión de las conversaciones que se realizarán mañana y el domingo en el número 10 de Downing St., donde el gobernante británico tiene sus oficinas y su resi-

Pasa a la página 66

Periodistas que Zaire acusa de espías serán repatriados

Kinshasa, mayo 6 (AP). Siete periodistas occidentales acusados de espionaje fueron presentados ante la prensa y el cuerpo diplomático por un general de Zaire, quien anunció que serán entregados a sus respectivos embajadores para su repatriación. Cuatro periodistas de la televisión española, un británico, un francés y un alemán occidental fueron arrestados a principios de mes en la provincia de Shaba, donde unos 2.000 rebeldes katangues luchan contra las fuerzas gubernamentales y marroquíes.

Colin Smith, de "The Observer" de Londres, dijo "bien", cuando se anunció que los siete reporteros serían expulsados del país.

Smith fue detenido el 27 de abril

en la población de Mutshasha, im portando cruce ferroviario, junto con los cuatro españoles. La población había sido capturada sin lucha dos días antes por las fuerzas gubernamentales.

Dos periodistas de la revista "Stern" de Hamburgo, Alemania

Pasa a la página 21

Derivaciones de la prisión de Lanusse analiza el alto mando

Buenos Aires, mayo 6 (UPI). Los altos mandos militares argentinos analizaron nuevamente las delicadas derivaciones políticas de los arrestos del ex presidente Alejandro Lanusse y los ex comandantes de la marina y la fuerza aérea, almirante Pedro Gnavi y brigadier Carlos Rey, ordenados el miércoles por un juez federal. Los rumores de las últimas horas vaticinaron que el presidente Jorge Rafael Videla podría cancelar su viaje a Venezuela, previsto para el miércoles, pero hubo una implícita desmentida oficial al anunciarse una reunión de éste con sus asesores para programar detalles de la visita.

Lanusse, Gnavi y Rey, así como el ex ministro de Defensa Rafael Cáceres Monie, fueron indagados por el juez Eduardo Marguardi en relación con una in-

vestigación sobre un contrato entre el Estado y la empresa Aluminio Argentina (ALUAR). Los 4 están detenidos en guarniciones militares y también, por orden del juez, han sido allanados los domicilios de Lanusse y Cáceres Monie en busca de supuestos documentos secretos sobre ALUAR.

Una "arbitrariedad"

Informes periodísticos difundidos

Pasa a la página 21

Bajó la Bolsa de Valores de N. York

Nueva York, mayo 6, (UPI). El mercado de valores local, afectado por un aumento en el circulante monetario del país, sufrió hoy su primer revés significativo en nueve sesiones.

Los inversionistas fueron preocupados por el anuncio de que el presidente Carter planea visitar a la Unión Soviética.

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENFRENTARA A ALI. Nueva York, mayo 6. (AP). Alfredo Evangelista (derecha), boxeador español, a su llegada anoche a Nueva York. Se enfrentará al campeón mundial de boxeo Muhammad Ali el 16 de mayo.



OPONESE A VISITA. Mayo 6. (AP). R. F. Botha, ministro del Exterior sudafricano (izquierda), quien podría no recibir al embajador de los Estados Unidos en las Naciones Unidas, Andrew Young (a la derecha), porque éste visitaría a un líder negro, Robert Sebukwe (al centro).

Canciller sudafricano rechaza visita embajador E. U. Young

Johanesburgo, mayo 6 (UPI). (Por Nick Hanks). El ministro de Relaciones Exteriores Roelof Botha dio un cortés y diplomático pero enérgico "no" a una propuesta de visita a Sudáfrica por el polémico embajador norteamericano en las Naciones Unidas, Andrew Young. Young había hecho planes para visitar Sudáfrica dos días desde el 19 de mayo, mientras Botha y el primer ministro John Vorster se hallen en Vienna considerando la situación sudafricana con el vicepresidente estadounidense Walter Mondale.

Botha, comentando despachos periodísticos de que Young se proponía visitar el distrito segregado negro de Soweto y sostener entrevistas con líderes africanos negros, dijo a los reporteros: "No sería conveniente que lo recibamos".

"Encontronazo"

Ambos diplomáticos tuvieron un

encontronazo hace poco cuando Young, preguntado en Nueva York si creía que el gobierno sudafricano era ilegal, respondió afirmativamente.

Botha llamó inmediatamente al embajador norteamericano William Bowdler a su despacho en Ciudad del Cabo y le exigió una explicación de la declaración de Young. El departamento de estado dijo posteriormente en Washington que el comentario de Young sobre

Pasa a la página 30

Detenido en Caracas industrial argentino que será extraditado

Caracas, mayo 6 (Latin). (Por Gerard Inchausti). El empresario argentino Julio Broner, requerido por las autoridades de su país, se encuentra detenido aquí a la espera de una orden de extradición para que sea trasladado a Buenos Aires. Broner, a quien se le vincula con el "caso Graiver", fue detenido por la Interpol el miércoles, exactamente una semana antes de que arribe al país el presidente argentino, general Jorge Videla, para realizar una visita oficial de cuatro días a Venezuela.

El empresario, quien ingresó al país el 19 de agosto de 1976, invirtió crecidas sumas de dinero para montar una fábrica de embragues en la ciudad de Valencia, 160 kilómetros al oeste de aquí.

El nombre de Broner comenzó a mencionarse aquí luego que se

dijo que había mantenido una entrevista con el ex ministro de Economía argentino, José Ber Gelbard, también acusado por las autoridades de su país como implicado en el caso Graiver.

De acuerdo a una serie de testimonios referidos por la prensa local, Broner y Gelbard —ambos de origen polaco nacionalizados argentinos— se habrían reunido en

Pasa a la página 30

Trozos de cuerpo humano en refrigerador hallan en E. U.

Midwest City, Oklahoma, mayo 6. (AP). (Por David Egner). La policía dijo haber hallado trozos del cuerpo de un hombre en el refrigerador de un apartamento y arrestó al presunto hijo de la víctima por asesinato. La policía dijo que el sospechoso es Gregory W. Canatis, de 20 años, quien dijo haberse comido un pedazo de la cabeza de su padre luego "que lo golpeé en la cabeza con un ladrillo" y "lo apuñalé", días atrás. Jeanne Morgan, reportera de la radioemisoradora... KEBC. Grabó la confesión del individuo.

Se acusó a Canatis de asesinato en primer grado y el jefe de policía auxiliar, Jim Cox informó que se le instruirá de cargos formalmente esta tarde.

La policía dijo haber descubierto una sierra de mano y un cuchillo ensangrentados en el apartamento donde se hallaron ayer los trozos del cadáver. Dijeron

que a todas luces, parte de la carne hallada en el refrigerador había sido cocida y que junto a los restos había un tenedor.

Cox dijo que debido a la condición de los restos, no se podía garantizar la identidad de la víctima hasta que se realizase una autopsia.

Muerto identificado

Pero la policía dio por sentado que el muerto era Theodore Ca-

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPUES DE UN AÑO. Gemona, Italia, mayo 6. (AP). Vista de Gemona, Italia, que fue sacudida por un terremoto hace un año. Se ven aquí las casas

temporarias que fueron construidas para los habitantes que quedaron sin hogar.